

Elterninformation

Friedrichsdorf, November 2021

Wie verhalte ich mich richtig, wenn mein Kind krank ist?

Sehr geehrte Eltern,

neben den steigenden Corona-Neuinfektionen im Hochtaunuskreis, haben wir auch in diesem Jahr wieder mit einem erhöhten Aufkommen an Erkältungskrankheiten in unseren Einrichtungen zu kämpfen. Aus diesem Anlass möchten wir Sie darüber informieren, wie Sie sich richtig verhalten, wenn Ihr Kind krank ist.

Tritt bei Kindern eines der folgenden für Covid-19 typischen Krankheitssymptome auf, gilt ein Betretungsverbot:

- **Fieber ab 38,0°C**
- **Trockener Husten**
- **Störung des Geschmacks- und Geruchssinns**

Alle Krankheitssymptome müssen akut auftreten, Krankheitssymptome einer bekannten chronischen Erkrankung sind nicht relevant.

Bei Auftreten der vorgenannten Symptome muss Ihr Kind mindestens einen Tag fieberfrei und in einem guten Allgemeinzustand sein, bevor es die Einrichtung wieder besuchen kann. Es gilt der Orientierungssatz: „So wie mein Kind gestern war, hätte es in die Kita gehen können, also darf es heute wieder gehen.“

Sollten Sie selbst oder Angehörige des gleichen Hausstands unter den vorgenannten Symptomen leiden, gilt für Ihr Kind ebenfalls ein Betretungsverbot, auch wenn das Kind selbst symptomfrei ist.

Für alle anderen Krankheitssymptome gilt nach wie vor, dass Kinder erst 3 Tage nach Abklingen der Symptome, bei Magen-Darm-Infekten nach mindestens 2 Tagen Beschwerdefreiheit, wieder in die Einrichtung kommen dürfen.

Im Interesse Ihrer Kinder und unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter erreichen wir nur durch eine wechselseitige Rücksichtnahme eine dauerhafte gesundheitliche Stabilität in unseren Einrichtungen.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

Mit freundlichen Grüßen



Lars Keitel
Bürgermeister